

„Die kleine Hexe“ sorgte für große Begeisterung

■ ST. MAREIN/NMKT. Die Leiterin des Kinderhauses Maria Schäffer und ihr Team sowie die Kinder luden zum Theaterstück „Die kleine Hexe“ von Otfried Preußler in den Kultursaal von St. Marein ein.

Dieser Einladung folgten viele Besucher wie auch Schüler und Lehrer der VS St. Marein. Auch die Bewohner des „Betreuten Wohnens“ haben eine Einladung erhalten. Die Leiterin des

Kinderhauses, Maria Schäffer, betonte, dass sie gerne das lebendige Miteinander von Jung und Alt im Jahresablauf pflege. So kamen auf der Bühne auch Eltern, Großeltern und „Urlis“ zum Einsatz. Die Hauptrolle wurde von Maria Schäffer gespielt. Mit der Zeitmaschine reisten sowohl die Schauspieler als auch Theaterbesucher mit den maskierten Kindern ins Mittelalter und in die Zukunft.



Das Theaterstück „Die kleine Hexe“ wurde im Kultursaal von St. Marein zur Aufführung gebracht.

Foto: Perchthaler